

relacionando la política en función del bienestar social. Además ha coordinado múltiples investigaciones en América Latina y en México. Con la Universidad Autónoma de Querétaro ha coordinado el libro, "La Clase Obrera en la Historia de México", bajo el cual se publicó en esta Universidad el tomo "Movimientos Sociales en Querétaro" que fue coordinado por el Dr. Gilberto Silva Ruiz y presenta trabajos de Luis Ugalde Monrroy, Luis Fernando Flores Olague, Marco Antonio Carrillo Pacheco y desde luego del Doctor Gilberto Silva Ruiz, este libro fue editado por la Universidad Autónoma de Querétaro, en el año de 1984, constituye una parte de la investigación que se realizó sobre las perspectivas de América Latina, bajo la dirección del Doctor Pablo González Casanova, y con los auspicios de la Universidad de las Naciones Unidas y de la Universidad Autónoma de México. Como es observable a través de la semblanza presentada, la trayectoria académica del Dr. Pablo González Casanova, es indiscutiblemente prolífica, cabe señalar que este libro es muy importante, porque en ese momento en 1984 nace en la Universidad Autónoma de Querétaro la escuela de Sociología, con la primera generación de 1984 se abre un canal muy importante que hasta la fecha ha estado dando muchos frutos en este estado, es importante señalar que los primeros que se incorporaron a esta área de las Ciencias Sociales fueron canalizados y precisamente impulsados por la obra de Pablo González Casanova de quien precisamente hemos abrevado y ha sido como una guía para todos los que estudiamos las Ciencias Sociales. Para nosotros constituye un aliciente, para todos los que estudiamos las Ciencias Sociales y en general para los científicos de cualquier disciplina. Su vida profesional es un modelo que es necesario difundir y transmitir a las nuevas generaciones ya que es un ejemplo de desarrollo intelectual desde espacios como América Latina y específicamente, México. El aporte que ha hecho al pensamiento latinoamericano basa su importancia en la recuperación de las raíces de lo social, de la cultura regional y es un referente indispensable para todos aquellos que nos dedicamos al análisis de estas realidades. Es también rescatable la importancia de su obra en referencia a dar cuenta de la realidad social Latinoamericana no solamente aplicando las teorías de corte europeo sino desarrollando marcos interpretativos de acuerdo a la realidad regional, contribuyendo así a la ampliación de las teorías y metodologías en el análisis social, gracias".-----

- - - En este momento, el M. en A. Raúl Iturralde Olvera, Rector de la Universidad y Presidente del H. Consejo Universitario entrega al Dr. Pablo González Casanova del título de "Doctor Honoris Causa" (aplausos).-----

- - - La distinción dice lo siguiente: "La Universidad Autónoma de Querétaro otorga al Dr. Pablo González Casanova el nombramiento de Doctor Honoris Causa en reconocimiento a sus múltiples aportes al avance del conocimiento en el campo de la Ciencias Sociales, por su intensa trayectoria en beneficio de las universidades mexicanas y de conformidad con el acuerdo del Honorable Consejo Universitario emitido en su sesión ordinaria de fecha 28 de septiembre de 2006, dado en el centro universitario de la ciudad de Santiago de Querétaro el 19 de enero de 2007. "Educo en la Verdad y en el Honor". M. en A. Raúl Iturralde Olvera, Rector. Dr. Guillermo Cabrera López, Secretario Académico."-----

- - - Concluido el acto solemne de entrega del grado de Doctor Honoris Causa al Dr. Pablo González Casanova, él mismo, sustentó la conferencia magistral: "Las Ciencias Sociales hacia el siglo XXI".-----

- - - Se dio por concluida la sesión, siendo las once horas con treinta minutos del diecinueve de enero de dos mil siete. DOY FE.-----

M. en A. Raúl Iturralde Olvera
Rector

Dr. Guillermo Cabrera López
Secretario Académico